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Sport
Fritz Chervet
lenouveauchampion européen
des poids mouche
Le 3 mars, à la «Festhalle» de
Berne, Fritz Chervet, 29 ans passés,

un des cinq boxeurs
professionnels que compte la Suisse, a

rencontré pour le titre européen
le poids mouche italien Fernando
Atzori, champion olympique en
1964 à Tokio. Fritz Chervet avait
déjà rencontré le boxeur sarde il y a

quatre ans à Berne, également
pour le titre européen des poids
mouche. A cette occasion il avait
étébattuparKOau 14e round. Cette
année le boxeur helvétique a

pris sa revanche et, 36 ans après
le genevois Maurice Dubois, il a

donné un titre européen à la
Suisse en battant son adversaire
qui abandonna au 11e round.
Après quelques semaines de repos
bien mérité le nouveau champion
européen nous a accueillis à l'Ecole

de boxe de son entraîneur
Charly Bühler, et a répondu avec
une étonnante simplicité, et de la

façon la plus naturelle, à nos
questions.
Pouvez-vous nous dire avant tout
qu'est-ce qui vous a amené à la
boxe et depuis combien de temps
vous pratiquez ce sport?
Mes débuts remontent à 1958 et
ce sont mes deux frères aînés, qui
pratiquaient déjà ce sport, qui m'y
ont introduit.
Que représen te cesportpourvous
La boxe m'a énormément aidé
dans la vie, elle m'a pour ainsi dire
formé.
A côté de la boxe vous exercez
une profession, laquelle? Quel est
le rapport entre votre profession
et le sport que vous exercez? Cela
vous demande-t-il des sacrifices?
Je suis menusier et depuis 1963
je pratique la boxe en tant que pro-
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fessionnel. Toutefois j'ai exercé
ma profession jusqu'il y a sept
mois. Il m'est en effet impossible
de gagner ma vie en me consacrant
uniquement à la boxe.
Quels sont vos hobbies et vos
loisirs?
J'ai de nombreux hobbies et malgré

la nécessité de m'entraîner
quotidiennement je trouve
toujours du temps pour mes loisirs.
J'aime particulièrement faire
des promenades en montagne et
je joue au tennis. Quelques fois
je vais aussi à la pêche, ce qui tran-
quillise les nerfs.
Comment considérez- vous le sport
en Suisse?
Le sport suisse en général se maintient

à un niveau assez bon.
Toutefois si le sport était financé par
l'état, comme dans les pays de
l'Est, et si on pouvait le pratiquer
tout à fait professionnellement, on
arriverait certainement à la hauteur

des champions de l'Est.
Pensez-vous que la boxe est
encore un sport «pur» ou est-il déjà
contaminé par des facteurs
extérieurs tels drogue, compromis,
etc.?
Le problème de la drogue figure
aussi dans le domaine de la boxe.

Mais je crois sincèrement qu'un
sportif sérieux n'a pas besoin de
se droguer. D'ailleurs il se nuirait
à lui-même.
Etes-vous satisfait de votre
carrière ou regrettez-vous quelque
chose que vous n'avez pas
accompli ou qui vous a échappé?
Je dois admettre que je suis content

de ma carrière et je ne l'aurais
pas abandonnée même si Atzori
m'avait battu.
Début mars vous avez donc battu
le champion italien. Mais
quelles ont été les phases décisives

du combat et quelle tactique
avez-vous adoptée?
Je me suis énormément entraîné
et j'étais bien préparé pour cette
rencontre. De plus je savais
qu'Atzori avait mené une vie peu
sérieuse ces derniers temps et qu'il
avait du mal à maintenir son poids.
Pendant les dix premiers rounds
je n'ai intentionnellement pas trop
forcé sachant que sa condition
n'était pas assez bonne pour résister

à un combat relativement long.
Atzori a affirmé qu'il avait dû
s'arrêter car vous lui aviez mis
involontairement le pouce dans
l'œil. Que s'est-il passé exactement?

Les gants de boxe sont confectionnés

d'une telle manière qu'il
est impossible qu'une chose
pareille se passe. Atzori a tout
simplement reçu un coup qui l'a
blessé à l'œil, ce qui peut arriver.
Est-ce que vous pensez qu'Atzori
désire la revanche?
Immédiatement après le combat
j'ai entendu parler de revanche.
Je ne crois toutefois pas qu'il fera
ce sacrifice et cela à cause de son
poids.
Que signifie pour vous cette
victoire?

Je vais probablement recevoir des
offres de l'étranger. Cependant,
en Suisse, cette victoire ne changera

rien pour moi.
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